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－2024 年 7 月 10 日（水）第二例会報告－ 

 

＜ソング＞  夏の思い出 

 

＜ゲスト＞  米山奨学生 チョウ コウ 氏 

 

＜出席率報告＞ 

 

 

 

欠席者：なし   前々回補正：なし 

 

＜会長の時間＞   

6RC 会長幹事会報告 

24-25 年度のロータリー活動について 

  ソング  「夏は来ぬ」 

 クラブアッセンブリー 全委員会 

 

 
 

7 月 24 日 
新旧会長幹事激励会 

ビアガーデン 
8 月 14 日 休会 

8 月 7 日 
山本 澄 ガバナー補佐 

クラブアッセンブリー 
8 月 21 日 理事会 

 

会 員 数 出 席 数 出 席 率 前々回補填率 

13 名（免 3） 10 名 100.00％ 90.00％ 

 会長   佐藤  肇 

 幹事   池田 博英 

 会報担当   勝本 敏広 

例会場：都ホテル尼崎 2 階 すいせんの間  
例会日：毎週水曜日       例会時間：18：30～19：30 
事務局：尼崎市昭和通 2-7-1 ﾆｭｰｱﾙｶｲｯｸﾋﾞﾙ 9Ｆ 

      TEL 06-6487-0125   FAX 06-6487-0091 
  http://www.an-rc.com 
  E-mail：amagasakinaka@poppy.ocn.ne.jp  
 

 

尼崎中ロータリークラブ 

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＡＭＡＧＡＳＡＫＩ ＮＡＫＡ 

 

― 四つのテスト ― 

言行はこれに照らしてから 

１． 真実かどうか 
２． みんなに公平か 
３． 好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどう

 

会 長 方 針 
「原点回帰！ 

笑顔で奉仕実践をしよう！」 



＜米山奨学金授与＞ 

 米山奨学生 チョウ コウ 氏 

 

＜幹事報告＞  

 〇前年度会長幹事慰労会・今年度年度会長幹事激励会 出席確認 

 〇本日、上半期会費の請求書を各 BOX へ入れております。 

  請求内容：上半期会費／請求日：7 月 10 日／振込期日：7 月末 

 

＜委員会報告＞  

 〇なし 

 

＜ＳＡＡ報告＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX 小計 24,000 円 親睦 BOX 小計 7,000 円  合計 31,000 円 

 

＜理事会＞  

 

＜お知らせ＞ 

 

 

 

 

 

日付 行事 出席者（敬称略） 

8 月 7 日（水） ガバナー補佐クラブアッセンブリー  

8 月 19 日（水） 6RC 会長幹事会 13:40～ 商工会議所 佐藤、池田 

8 月 21 日（水） 行動計画委員会 16:30～ 都ホテル 
神谷、二神､佐藤 

池田､綾野 

8 月 28 日（水） ガバナー公式訪問  

8 月 23 日(金) ビアガーデン 芦屋モノリス  

～ ニコニコ BOX ～ 

・2 回連続の出席です。1年はまだまだ長いです。 ········································ 佐藤 

・（ノーコメント） ···································································· 池澤 

・本日尼崎 6RC 会長幹事会書記で出席しました。 ········································· 神谷 

・佐藤会長、池田幹事さん、今年 1年よろしくお願いいたします。 ························· 勝本 

～ 親睦 BOX ～ 

・自分の寺の消防設備の改修費用が判明しました。3億 4千万円らしいです。 ··············· 池田 

・ここ 4日間連続で片頭痛が起きており、大変です。 ····································· 綾野 

・この 1週間、雨がふったりやんだり、傘を忘れず、気を付けてください ··················· 秋山 

・蒸し蒸しとします！今日も熱く例会いきましょう！ ····································· 二神 

・アメリカ大統領選挙はどうなるのでしょうか。 ········································· 垣添 

・本日午前中は病院にて定期検査を行いました。腰イタの治療ではありません ··············· 大附 


